

Palmira, Jueves 14 de Mayo de 2015
Número 1144.14.832

AVANZAN OBRAS DE DOBLE CALZADA, ENTRE EL CLUB CAMPESTRE Y EL BULDÓZER DEL BATALLÓN AGUSTÍN CODAZZI

Avanzan las obras de la ampliación de la vía que va desde el sector del Club Campestre hasta el Buldózer del Batallón Agustín Codazzi, gracias a la gestión del Alcalde **Ritter López** ante el Gobierno Nacional y el Invías. La doble calzada es un proyecto que consta de 2.4 kilómetros con un separador, cada calzada cuenta con dos carriles, para lo cual ya se iniciaron los trabajos con la excavación de cerca de 700 metros. El pasado sábado 18 de abril, el Director Nacional de Invías, Carlos Alberto García, se entrevistó con el mandatario, ante quien reconfirmó el Plan de Obras, es así como los trabajos en el sector del Club Campestre ya se iniciaron en la margen izquierda, además con los cordones o sea los sardineles, de la parte lateral de la vía para no tener ningún inconveniente en la zona vial.

Evier de Jesús Dávila, Director de Infraestructura del Municipio recordó que las obras de la doble calzada entre el Club Campestre y el Batallón Codazzi, es un proyecto que cuenta con dos carriles, cada uno con 30 metros de amplitud, para lo cual ya se socializó con la comunidad del sector. El funcionario puntualizó: “La obra se ejecutará en seis meses y cuenta con un buen número de personas palmiranas vinculadas para la ejecución. Realizamos un recorrido con un equipo de trabajo de Invías que está vinculado a las obras en los sectores a intervenir, también se verificó el Proyecto comprendido desde el Vivero Marinela, pasando por el puente peatonal del Parque del Azúcar y la rotonda de Versailles, hasta la intersección del barrio Zamorano y Alameda donde se va a construir un puente peatonal”.

ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL REFUERZA EL CONTROL PARA PRESERVAR LA NUEVA ZONA PEATONAL Y SEGUIR RECUPERANDO EL ESPACIO PÚBLICO EN EL CENTRO DE PALMIRA

Con el propósito de preservar, libre de vendedores ambulantes y estacionarios, la nueva zona peatonal terminada en sus primeras fases (Parque Bolívar y plazoleta de La Trinidad) al tiempo que se sigue recuperando el espacio público en el sector de la calle 28 a la 33, y de la carrera 22 a la 31, el Alcalde de Palmira **Ritter López** reforzó el equipo de trabajo de funcionarios encargados de prevenir la ocupación del espacio público. Para este propósito, el mandatario sostuvo una reunión con el equipo de trabajo de la Oficina de Control e Inspección del Municipio a cargo de José Héber Vargas Mayor, con el objetivo de proyectar el trabajo de cara a esta iniciativa. El burgomaestre puntualizó: “**El Proyecto de Renovación Urbana exige una mayor presencia del talento humano de esta Oficina de Control y en esto estamos enfatizando para que la comunidad pueda disfrutar de la peatonalización**”.

Al explicar que en el Proyecto de Peatonalización se hizo una importante inversión para lograr un gran impacto paisajístico, arquitectónico y ambiental que se traduzca en una mejor calidad de vida para los palmiranos, el Alcalde de Palmira **Ritter López**, enfatizó en la labor de los inspectores para prevenir la invasión del espacio público. Por su parte, José Héber Vargas Mayor, Director de Inspección y Control de Palmira indicó: “La ciudad ha crecido positivamente y nosotros tenemos que hacer controles del espacio público en cuanto a vendedores ambulantes y estacionarios. Por esta razón el Alcalde reforzó el equipo de inspectores que estarán listos para despejar las ventas ambulantes en el centro, al igual que en el Parque Obrero y los espacios renovados por el Alcalde, como el Parque Los Bomberos, El Prado y La Factoría”



MINISTERIO DE SALUD ESCOGIÓ A LA OFICINA DE SANIDAD PORTUARIA DE LA ALCALDÍA DE PALMIRA PARA SOCIALIZAR EL MODELO DE PREVENCIÓN DE CHIKUNGUYA

El Ministerio de Salud escogió a la Oficina de Sanidad Portuaria de Palmira a cargo de Liliana Jiménez, para socializar y presentar, ante delegados de la Secretaría de Salud de México, el modelo que se desarrolla y la experiencia en el Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón, relacionado con la atención de la epidemia chikunguya. Al respecto, la Directora de la Oficina de Sanidad Portuaria del Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón de Palmira, indicó: “Ante la delegación de México, hicimos la presentación de las actividades que se realizan en cuanto a Inspección Vigilancia y Control, IVC e implementación del Reglamento Sanitario Internacional, con el fin de prevenir la propagación internacional de enfermedades y otras emergencias de salud pública, así mismo aplicar las medidas de control de salud pública apropiadas y proporcionales al riesgo. Durante la visita de los mexicanos, se hizo un recorrido por las instalaciones del aeropuerto el cual está siendo remodelado, gracias a la Gestión del Alcalde de Palmira **Ritter López** ante el Gobierno Nacional”.

ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL CONTINÚA FORTALECIENDO LA CALIDAD DE VIDA DE LOS RECLUSOS DEL INPEC EN PALMIRA

Con el objetivo de continuar mejorando la calidad de vida de los internos del Inpec en Palmira, la Administración Municipal a través de la Secretaría de Gobierno a cargo de Jaime Vargas continúa adelantando diversos programas sociales y educativos en beneficio de los reclusos. Al respecto Paola Andrea Ospina, enlace municipal para el Inpec, indicó: “Continuamos beneficiando a los internos de Palmira; además de brindarles programas sociales se trabaja con ellos entre la Administración Municipal, la Casa de Justicia y la Secretaría de Gobierno para certificarlos en derechos humanos y postconflicto, con el objetivo de que cuando se resocialicen cambien su vida y puedan aportar al desarrollo del Municipio a través de la sana convivencia”.

Dentro de los beneficios recibidos por los internos, de parte de la Administración Municipal, se encuentran:

- Programas de capacitación en educación básica primaria, secundaria y estudios superiores.
- Realización de actividades de cineforo para la población reclusa con temáticas constructivistas.
- Conferencias de convivencia ciudadana para la población reclusa.
- Atención a familiares de internos relativas a quejas sobre defensa de derechos humanos en la Secretaría de Gobierno.
- Capacitación sobre mecanismos de defensa jurídica a población reclusa.
- Conferencias talleres de autoestima para toda la población reclusa.
- Jornadas de reconciliación espiritual.
- Entrega de camisetas blancas a internos monitores de las aulas educativas.

ALCALDE RITTER LÓPEZ SE UNE A LOS ACTOS DE CELEBRACIÓN DEL DÍA DEL EDUCADOR EN PALMIRA, ESTE VIERNES 15 DE MAYO

Con actos religiosos, culturales y sociales, el Alcalde de Palmira **Ritter López**, se une a la conmemoración del Día del Educador en Palmira este **VIERNES 15 DE MAYO EN EL COLISEO DE FERIAS ÁLVARO DOMÍNGUEZ VALLECILLA, DESDE LAS 10 A.M.** Previo a la convocatoria se realizará un oficio religioso a las 9 a.m. en la Iglesia Catedral Nuestra Señora del Rosario. El mandatario destacó el aporte de los docentes y rectores para que los educandos sigan superándose y tener un mejor proyecto de vida. **“Cada maestro en su ejercicio hace un aporte interesante que al final se ve reflejado en la calidad educativa y de alumnos comprometidos con el desarrollo de la sociedad. Hoy este esfuerzo es reconocido que nos hace el Ministerio de Educación”**, puntualizó el Alcalde. Durante los actos culturales y religiosos se realizará un homenaje póstumo a los docentes fallecidos.

ALCALDÍA DE PALMIRA ENTREGARÁ LAS OBRAS DEL NUEVO PARQUE EMBLEMÁTICO DE EL PRADO, ESTE VIERNES 15 DE MAYO

Este viernes 15 de mayo a partir de las 6:00 p.m. el Alcalde de Palmira **Ritter López** y su equipo de trabajo, entregarán a la comunidad del Barrio El Prado las obras y trabajos de mejoramiento y modernización realizados al interior del parque de la zona, el cual cuenta con importantes espacios de calidad para el sano esparcimiento de sus habitantes. Este lugar se suma a los otros parques emblemáticos entregados por el burgomaestre como Los Bomberos y El Obrero. Las obras del Parque de El Prado forman parte del compromiso del mandatario, acordado con los ciudadanos, para el impulso y la renovación urbana de la ciudad. Con estos espacios se busca que los habitantes se apropien y los cuiden. Además continuamente recibirán una programación especial que los vincula al entorno con el espacio recuperado, con actividades lúdicas, artísticas, recreativas y culturales.

SECRETARIO DE GOBIERNO JAIME VARGAS, HIZO SEGUIMIENTO EN BOGOTÁ AL PROYECTO CON EL MINISTERIO DEL INTERIOR PARA FORTALECER LA SEGURIDAD EN PALMIRA

El secretario de Gobierno Jaime Vargas viajó a Bogotá por directrices del Alcalde de Palmira **Ritter López** para hacer seguimiento al proyecto presentado al Ministerio del Interior en relación con ocho patrullas y dos Comandos de Atención Inmediata, CAI Móviles que se van a cofinanciar entre el Municipio y el Ministerio del Interior para fortalecer la seguridad y de paso incrementar el número de cuadrantes a 35. Durante la vista el funcionario se reunió con delgados del Ministerio del Interior para coordinar también la actividad para el 11 de junio con las 189 Juntas de Acción Comunal en Palmira, con el fin de capacitarlos para promover la convivencia ciudadana en diferentes sitios populares, esta actividad contará con conferencistas nacionales.

SECRETARÍA DE MOVILIDAD DE PALMIRA REITERA PROHIBICIÓN DEL PARQUEO DE TAXIS SOBRE LA ZONA DURA DEL PROYECTO DE PEATONALIZACIÓN EN LA CARRERA 24

Luego de abrir el tramo de la carrera 24 con calle 30 para la circulación de peatones y vehículos, el Secretario de Movilidad Erminson Ortíz Soto, reiteró la prohibición del parqueo de vehículos, como taxis y particulares, sobre la zona dura del Proyecto de Peatonalización, es decir la zona por donde pueden circular vehículos. En el mismo sentido, se prohíbe la circulación y estacionamiento de motocicletas y bicicletas al interior de esta misma área. Los taxistas, conductores de vehículos particulares, motociclistas y ciclistas infractores a las restricciones establecidas serán sancionados de conformidad con lo establecido en el Código Nacional de Tránsito. Las autoridades y la Secretaría de Movilidad velarán por el cumplimiento de este Decreto respetando en todo caso las garantías constitucionales y el debido proceso.

PARA PAGOS ANTES DEL 29 DE MAYO, LA SECRETARÍA DE HACIENDA DE PALMIRA INCENTIVA A LOS CONTRIBUYENTES DEL MUNICIPIO CON DESCUENTOS HASTA DEL 80%

Como iniciativa del Alcalde **Ritter López**, la Secretaría de Hacienda de Palmira sigue impulsando la cultura tributaria para incentivar a los contribuyentes buena paga. De esta forma, quienes quieran beneficiarse con los descuentos ofrecidos por el pago del Impuesto Predial Unificado y el Impuesto de Industria y Comercio, correspondiente a vigencias atrasadas, deberán realizar su pago antes del viernes 29 de mayo. Al respecto, la Secretaria de Hacienda María Eugenia Figueroa, indicó: “La novedad de este acuerdo es que permite al contribuyente que esté atrasado en el pago de sus impuestos, pagar cualquier vigencia que adeude”. Si se produce el pago total de la obligación principal hasta el viernes 29 de mayo de 2015, los intereses y las sanciones actualizadas se reducirán en un 80%.



Diego Fernando Lozano Arias
Jefe de la Oficina de Comunicaciones
Alcaldía Municipal - Código Postal 763533
Calle 30 Carrera 29 Esq. Tel. (57+2) 2709500 ext. 2365
www.palmira.gov.co - diego.lozano@palmira.gov.co

